

“

Travailler avec Ray était le meilleur choix pour la rénovation de notre maison. Dès le début, il a mis toute son expérience dans ce domaine à notre disposition, nous mettant en contact avec les meilleurs artisans, nous accompagnant dans le choix des matériaux, nous apportant des idées et des solutions de construction pour atteindre au mieux nos objectifs et le développement du travail avec une attention maniaque aux détails. De plus, Ray a toujours su combiner son extrême professionnalisme avec une relation amicale, sociable et très accessible, allégeant et égayant l'atmosphère stressante qui se dégage pendant le travail.

Bref, il s'est occupé de notre appartement comme si c'était le sien. Nous lui sommes très reconnaissants de nous avoir aidés et nous espérons qu'il pourra également vous aider à construire la maison de vos rêves !

Michele Puliga
Architecte